
 
 

SÚMULA 

PLENÁRIA ON LINE 

DATA: 30/04/2024 

 

PAUTA: 

1) Boas vindas e apresentação dos participantes 

2) Resultados do último encontro 

3) Definição de novos temas 

4) Planejamento semestral dos encontros 

5) Agenda com ONGs e empresas 

6) Encontro de final de ano 

 

RESUMO: 

Boas-vindas e apresentação dos presentes. 

A Secretaria executiva apresentou os temas a serem trabalhados na atual gestão sendo: 

 

1 - Florestas plantadas e água 

Neste tema foi apresentado o status atual e próximos passos que se resume a 

apresentação de dois workshops, sendo um para os técnicos da área no final de 2024 e 

outro workshop geral marcado para 2025, sem data específica ainda. 

 



 

2 – Fortalecimento das organizações 

Neste tema o Sr. Paulo (Suzano) sugere a formação de um GT para que as empresas 

conheçam o potencial e as necessidades das OSCs.  

O professor Fernando (UFSCar) apoia a ideia do GT e oferece apoio para sua formação. 

O Sr. Naim também apoia a formação do GT e conta com apoio do grupo para 

fortalecimento das Instituições. 

 

3 - Conservação da biodiversidade 

Sobre a parceria com a SEMIL, se deve ser formalizada. 

Paulo (Suzano) e Maureen (Klabin) tem interesse em estar junto ao GT nas tratativas com 

a SEMIL. 

Murilo (Itapoty) comenta o histórico deste item e qual seria a sinergia com o Estado, 

lembra também que é necessário estimar custos de deslocamento e logística para as 

reuniões. Sugere ainda que sejam feitas reuniões com o grupo focal e depois marcar com 

a SEMIL. 

Mauricio Talebi (UNIFESP) é a favor de se continuar com as interlocuções com a SEMIL 

e se coloca à disposição. 

 

4 – P3S – Paisagens 

O Sr. Murilo (Itapoty)  informa que estão sendo finalizados os trabalhos no piloto em 

Itatinga e que estão em fase de avaliação e devem considerar a replicação do projeto. 

Maureen (Klabin) sugere a apresentação dos diferentes projetos realizados no Brasil 

(Fóruns) para verificar a similaridade na metodologia ou nos resultados. 

 



 

 

5 – Apicultura 

Neste tema verificou-se a viabilidade de manutenção dos trabalhos. 

O Sr. Joel sugeriu manter o grupo e retomar conversa com João Bispo da Dexco, o que foi 

aceito pelo grupo. 

 

6 -  Comunicação 

Natali (Imaflora) sugere melhorar a comunicação e atualização das ações que estão sendo 

realizadas. Trouxe a ideia do painel on line usando MIRO e se voluntaria a ajudar na 

realização. 

Murilo (Itapoty) sugere a postagem de resumo de cada tema (via e-mail ou grupo) como 

um formato mais prático e ágil. 

 

Outros assuntos: 

 

Foi comentado sobre a participação no Fórum Florestal urbanas em SJC, o convite foi 

encaminhado ao grupo. 

Uma sugestão feita foi incluir o tema Restauração nos trabalhos do fórum, o que foi bem 

aceito pela plenária, com os seguintes comentários: 

- Fernando (UFSCAR) concorda com a inclusão e se diz entusiasmado e reforça a 

necessidade do tema. 

- Naim , diz que o tema é fundamental e trouxe sobre o Comitê  de bacia CBH ALPA que 

trabalha com este tema. 



 

- Maria Lucia (Colibri) concorda com o tema e comenta sobre a iniciativa no município 

de Santa Branca da OSC com a Fundação Florestal na rota dos romeiros. 

- Murilo (Itapoty) questiona sobre o que queremos dialogar dentro do tema restauração, 

isto precisa ser definido na próxima plenária. 

 

Próxima plenária: 11/06/2024  

 


